

## Discours du 8 Mai 2009

\*\*\*\*\*

Nous avons souhaité que, pour cette commémoration du 8 mai, notre village soit gai et accueillant.

De nombreux bénévoles de Floressas, toutes nationalités confondues, ont fleuri ensemble le bourg, comme vous pouvez l'admirer autour de vous.

Nous les remercions.

Notre village porte aujourd'hui concrètement son identité :

**FLEUR / FLORES-SAS.**

C'est toujours un plaisir pour nous de vous retrouver et de partager un moment de convivialité. Si, nous arrivons à faire de ces rencontres un espace d'écoute et de communication authentique, alors notre village a un bel avenir devant lui.

Nous allons, maintenant, avoir le plaisir de vous faire visiter, par petits groupes, la mairie et l'appartement locatif en fin de rénovation.

Parallèlement, toujours par petits groupes, vous pourrez visiter les tours du château.

Nous réfléchissons au devenir du premier étage du château, vous pourrez vous exprimer sur ce sujet oralement ou par écrit, toutes les idées sont les bienvenues.

Encore quelques mots avant de conclure, nous avons besoin de bonnes volontés pour l'arrosage des fleurs, si vous souhaitez participer, vous pouvez vous adresser à Mike qui coordonne cette action.

Bonne journée à tous !

Bien sûr, nous vous attendons à la salle des fêtes pour le pot de l'amitié.